

Foto: Cirbox



Las organizaciones recibieron la certificación en la delegación presidencial regional.

Seremi de las Culturas certificó a once organizaciones

Magallanes suma “Puntos de Cultura Comunitaria” en Puerto Edén, Puerto Natales y Punta Arenas

Son once las organizaciones de la Región de Magallanes que se sumaron oficialmente al Registro Nacional de Puntos de Cultura Comunitaria (PCC). Se trata de un programa del Ministerio de las Culturas, que reconoce y valora el trabajo de agrupaciones que trabajan desde los territorios.

El programa Puntos de Cultura es una iniciativa que promueve la gestión barrial y la participación ciudadana, tras el objetivo de dar sostenibilidad a las prácticas socioculturales que surgen y habitan en los territorios. Formar parte de PCC habili-

ta a las organizaciones para optar a beneficios en el ámbito de la capacitación y el financiamiento de sus planes de gestión.

Agrupación Cultural Proa, Amigos del Centro Comunitario Juan Wesley, Circo del Sur, Colectivo de Artes Matices, Comité Cultural de Río Seco, Escuela Batucada Tímbalada Do Sur, Plumas Literarias y Teatro La Canalla, de Punta Arenas; Conjunto Folclórico Llapui y Colectivo Cultural Sónico, de Puerto Natales, y Mancos Creadoras de Puerto Edén, son las agrupaciones que se suman este 2024 al registro nacional.

“Hace tiempo que venimos trabajando temas que tienen que ver con el patrimonio, con el arte circense, con talleres de zanco, de música y otras artes. Así es que para nosotros es muy, muy importante. Ahora se vienen nuevos desafíos, talleres de cine comunitario, radioteatro, por ejemplo. Este es un punto que va a ser un espacio para niños y jóvenes inclusivo, con una mirada multicultural, donde van a poder participar muchos niños del sector y la comunidad, en general”, recaló Alfredo Agüero, coordinador del Centro Comunitario Juan Wesley.